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Nous publions ce jour 4 articles qui, de façon très différente, nous appellent et à

comprendre, et à chercher des solutions et à rester optimistes, et à optimiser la

Résistance.  Lisez-les,  apportez  votre  pierre  au  moulin  en  les  commentant,  en

discutant sur notre forum…

Nous avons perdu une bataille, mais pas la guerre. Et les deux séries d’articles

consacrées à nos héros par l’ami Daniel Pollett devraient donner à chacun du coeur à

l’ouvrage. Il y a en France et dans le monde des millions de  Leclerc, Estienne

D’orves, Patton, Montgoméry, Maloubier, Rol-Tanguy... Haut les coeurs ! Analyser,

savoir, comprendre, chercher, imaginer, changer le monde ! C’est possible, ils l’ont

montré. 

Ces 4 articles sont :

Quel politique transformera ces voeux en programme et sera élu pour l’appliquer ? de

Françoise Huet Briend

Comme pour l’Algérie, rendrons-nous les armes quand je ne serai plus en âge de

combattre ? de La Moutarde me monte au nez

OK pour le Grand Remplacement, mais pourquoi ça, bordel de merde  de BobbyFR94
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Quel est le grain de sable qui nous sauvera ? Préparons notre futur —de Anne

Lauwaert

Christine Tasin

 

Riposte  Laïque  existe  depuis  dix  ans  et  Résistance
Républicaine comme d’autres médias alternatifs ont pas mal
d’expérience et d’audience. Depuis 10 ans nous écrivons et
dénonçons mais nous faisons du sur place.

Oui, les autorités connaissent notre situation, sans doute
même mieux que nous. Mais ils ont les mains et pieds liés par
leurs magouilles. Combien d’affaires sont-elles « pendantes »
en France ? L’affaire Karachi ? L’élimination de Kadhafi ? Les
financements des campagnes électorales ? etc.  Qu’est-ce que
des personnages comme Ziad Takieddine pourraient révéler ?

Le peuple ne doit pas attendre de secours de la part de la
classe dirigeante. Mais cette « classe dirigeante » c’est une
minorité.  Cependant,  il  n’est  pas  sûr  que  tout  le  monde
réalise à quel point nous en sommes arrivés, sinon Macron
aurait-il été élu ?

Au lieu de regretter notre passé et d’enrager sur notre
présent, nous devons plutôt préparer notre futur : qu’est-ce
qui va se passer ? Comment la situation va-t-elle évoluer ?
Comment pouvons-nous agir sur cette évolution ?

Va-t-il y avoir un grain de sable comme l’évoque Pierre Cassen
?  Pouvons-nous être le grain de sable qui va gripper la

machine ? Qu’est-ce que cela va être ?

La crise financière mondiale annoncée par James Richards ou
Pierre Jovanovic sur TV libertés ?

Un cataclysme naturel comme l’explosion d’un volcan majeur
comme le Tambora en 1815 qui a provoqué l’obscurcissement de
l’atmosphère, « l’année sans été » suivie de la famine ?

http://resistancerepublicaine.com/wp-admin/post.php?post=76180&action=edit
http://resistancerepublicaine.com/2018/01/20/interview-fondamentale-de-pierre-cassen-fondateur-de-riposte-laique/
http://resistancerepublicaine.com/2018/01/20/interview-fondamentale-de-pierre-cassen-fondateur-de-riposte-laique/


Une épidémie style grippe espagnole ?

C’est toujours l’inattendu qui arrive. Mais il y a d’autres
éléments  :  le  monde  islamique  constitue  1,5  milliards
d’individus sur 7,5 milliards, les 6 autres milliards vont-ils
continuer à se laisser déstabiliser par une minorité ?

En tous cas pas les bouddhistes, ni les hindouistes, ni les
chrétiens orthodoxes, ni les Japonais, ni les Chinois, ni les
Russes, ni les Hongrois, ni les Polonais, ni peut-être même
les Autrichiens qui se souviennent de l’occupation turque. Il
y a certainement d’autres peuples qui n’en veulent pas et qui
en ont assez.

Il y a aussi des musulmans qui ouvrent leurs yeux et quittent
cette idéologie castratrice. Aussi longtemps qu’ils seront peu
nombreux ils seront discrets mais dès qu’ils auront atteint
une force suffisante, le mouvement s’emballera.

Il se pourrait même que l’immigration musulmane en Occident
soit programmée pour que l’islam s’auto-détruise.

Nous sommes évidemment fixés sur notre quotidien, mais il ne
faut pas que cela nous empêche de regarder autour de nous et
de chercher des alliances extérieures.

Par exemple : si les Chinois ont investi énormément en France,
c’est qu’entre les mains des Français ces investissements sont
rentables,  vont-ils  risquer  leur  mise  ?  Certainement  pas.
Combien de Chinois vivent-ils déjà en France ? Qui, eux aussi,
ont l’expérience du voisinage non souhaité. Qui investissent
aussi en Afrique et ne sont pas des modèles de bienpensance
multiculti.  Globalisation  ?  Uniquement  pour  nous  laisser
dominer ? Et si on renversait la vapeur en nous alliant «
globalement » avec d’autres pour nous défendre ? Pour partir
dans une autre direction ?

Je n’ai pas la formation nécessaire, mais parmi les lecteurs
il y a certainement des connaisseurs qui pourraient nous



donner des indications. La seule chose dont je suis certaine
c’est que ça ne peut pas continuer sans que d’un côté ou de
l’autre n’explose une réaction, ne fût-ce que par instinct
primaire de survie.

Arrêtons de nous replier sur notre triste sort, n’écoutons pas
les défaitistes, réagissons vers l’extérieur. Que ceux qui ont
des idées en parlent : plus on en discutera plus on aura des
chances d’imposer un tournant actif au lieu de nous laisser
mener passivement.

J’ai essayé d’imaginer cela dans « Croissant sans café-crème »
sur
https://atelier-ca-della-fiola.blogspot.ch/p/nam-lacinia-finib
us-ecrit.html en partant de la fiction, cherchons des avancées
concrètes. On veut nous faire croire que la France est foutue,
cela n’est pas vrai, c’est du défaitisme collabo. Notre monde
s’écroule ? Oui, bien sûr : depuis que le monde est monde, le
vieux monde s’écroule tous les jours continuellement, parce
qu’à chaque instant le nouveau monde se crée. Mais c’est à
nous de le faire et nous en sommes capables, contrairement aux
peuples qui s’assoient sous un palmier en attendant que la
solution leur tombe du ciel. Nous savons que « aide-toi et le
ciel t’aidera ». Nous l’avons toujours fait, nous continuerons
à le faire.
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